



Kunst-AG "Wir recyceln Plastikmüll zu Skulpturen"

Kunststoffverpackungen sind mittlerweile allgegenwärtig und selbstverständlich für uns geworden. Ob Reinigungsmittel, Getränkeflaschen oder Umverpackungen von Lebensmitteln – Verpackungen aus Kunststoff finden wir fast überall. Der Plastikmüll muss anschließend aufwändig recycelt werden.

In der Kunst-AG können Schüler/-innen der Gersprenzschule Reinheim den Plastikmüll einer anderen, kreativen Art von Recycling zuführen: Nach dem Motto „Wir recyceln Plastikmüll zu Skulpturen“ wird der von ihnen gesammelte Kunststoffmüll wiederverwendet

und mit Hilfe von Pappmaché in fantasievolle Skulpturen verwandelt. Mit Acrylfarben bekommen diese schließlich ein kunterbuntes Aussehen. Betreut werden die Kinder in diesem Kreativprojekt von der Kunstpädagogin Nicole Glack. Die Skulpturen werden abschließend in der Galerie im Hofgut öffentlich ausgestellt. Dieses Projekt wird von der Jubiläumsstiftung der Sparkasse Dieburg gefördert.

Ausführliche Informationen über die Tätigkeiten der Stiftung erfahren Sie unter www.dr-bergmann-stiftung.de. Gerne können Sie Dr. Jürgen Bergmann unter Telefon 06162/9193322 persönlich kontaktieren.



Foto: Nicole Glack/Dr. Bergmann Stiftung